



Liebe Lehrer, Schüler und Eltern des Gymnasiums am Waldhof

wir freuen uns sehr, euch nun ab Montag, den 03.09.2018 mit leckerem Mittagessen versorgen zu dürfen.

Sollte es noch Schwierigkeiten mit dem neuen Bestellsystem geben, möchten wir darauf hinweisen, dass trotzdem die Möglichkeit besteht, ein Mittagessen zu bekommen.

Die Schüler, die vorbestellt haben, können gern über die Namensansage ihr bestelltes Essen in der Mensa abholen.

Des Weiteren besteht auch die Möglichkeit, gegen Barzahlung (nach Möglichkeit passend) in der Mensa ein Essen für 3,90 € zu kaufen.

Dies wird solange möglich sein, bis unser Bestellsystem komplett ohne Störung funktioniert.

Sollten Schwierigkeiten beim Anmelden oder Ausdrucken des QR Codes auftreten, wird zukünftig Frau Raska in der Martin Niemöller Schule, während fester Sprechzeiten dabei behilflich sein.

Der QR Code wird zukünftig, nach Erzeugen eines Guthabens auf dem Kundenkonto und der Bestellung, als Button im System angezeigt.

Der Ausdruck ist dann einmalig, hat die gleiche Funktion wie ein Chip oder eine Mensakarte und kann jederzeit erneut ausgedruckt werden.

Wir empfehlen den Ausdruck so aufzubewahren, dass er nicht verloren geht oder schon nach kurzer Zeit unleserlich ist.

Hierbei empfiehlt sich, wenn vorhanden, ihn mit in die Hülle des Fahrausweises zu stecken oder zu laminieren.

Aber auch eine kleine Prospekthülle bietet einen guten Schutz.

Bei weiteren Fragen stehen wir, das **VOM FEINSTEN TEAM**

und natürlich auch die Kollegen von **LUNCHROOM**

jederzeit zur Verfügung.

Wir wünschen uns einen gemeinsamen guten Start und viel Erfolg.